
2eme Dimanche de PÂQUES
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Le 7 avril´24 - Cycle B

CROIRE EN TOI

AMBIANCE
Aujourd'hui,  deuxième  dimanche  de  Pâques,  je  me  tais  pour 
laisser  venir  à  moi  ta  force,  ta  lumière  et  ta  paix,  Seigneur.
Croire, c'est voir au-delà, c'est faire confiance à Celui qui était et 
qui est. Il y a des preuves dont nous n'avons pas besoin parce que 
l'expérience ressentie  et  vécue dépasse toute preuve physique.  
Pour croire, il faut vouloir voir, peut-être que ce sont les yeux du 
cœur, qui sentent, qui frappent en ce moment. L'amour va au-delà 
de ce qui est évident, logique et raisonnable. Ce sont les raisons 
d'aimer et c'est tout.
Laissons sa  Parole  nous inspirer  sur  ce  chemin de lumière,  de 
Pâques, de Vie. je crois en toi Seigneur, que ta paix soit en moi, 
afin que je sois pour le monde.



CHANT. A FUEGO - RUAJ
https://youtu.be/CE5cp6VPFA4?feature=shared 

ÉVANGILE – Jean 20,19-31

« Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du 
lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des 
Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d’eux. Il leur dit : « La paix soit 
avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. 
Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit 
de  nouveau :  « La  paix  soit  avec  vous !  De  même que  le  Père  m’a 
envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux 
et il leur dit : « Recevez l’Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, 
ils  seront  remis ;  à  qui  vous  maintiendrez  ses  péchés,  ils  seront 
maintenus. » Or, l’un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c’est-à-dire 
Jumeau),  n’était  pas  avec  eux  quand  Jésus  était  venu. Les  autres 
disciples  lui  disaient :  « Nous  avons  vu  le  Seigneur ! »  Mais  il  leur 
déclara : « Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne 
mets pas mon doigt dans la marque des clous, si je ne mets pas la main 
dans son côté, non, je ne croirai pas ! » Huit jours plus tard, les disciples 
se trouvaient  de nouveau dans la  maison,  et  Thomas était  avec eux. 
Jésus vient,  alors  que les portes étaient  verrouillées,  et  il  était  là  au 
milieu d’eux. Il dit : « La paix soit avec vous ! » Puis il dit à Thomas : 
« Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la 
dans mon côté : cesse d’être incrédule, sois croyant. » Alors Thomas lui 
dit : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Jésus lui dit : « Parce que tu m’as 
vu, tu crois.  Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » Il  y a encore 
beaucoup d’autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et 
qui ne sont pas écrits dans ce livre. Mais ceux-là ont été écrits pour que 
vous croyiez que Jésus est  le  Christ,  le  Fils  de Dieu,  et  pour  qu’en 
croyant, vous ayez la vie en son nom. »

Pour approfondir la Parole (Marie-Noëlle THABUT)

 Les apôtres ont reçu l’Esprit-Saint à la Pentecôte et saint Luc nous décrit 
dans les Actes des Apôtres en quoi consiste la vie nouvelle qui s’instaure 
dans  la  toute  première  communauté  chrétienne. Première  insistance, 
l’unité : « La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul 
cœur et une seule âme ». Deuxième insistance de ce texte : cette unité se 
traduit  concrètement  en  partage  des  biens :  personne  ne  se  disait 

https://youtu.be/CE5cp6VPFA4?feature=shared


propriétaire de ce qu’il possédait, mais on mettait tout en commun… Pour 
les  Apôtres,  la  Résurrection  du  Christ  est  « l’Événement »  qui  a  tout 
changé :  le  Christ  est  ressuscité  et  son Esprit,  sa  puissance d’aimer les 
habite. 
Le Psaume 117(118) exprime bien la logique de Dieu : « La pierre qu’ont 
rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d’angle ». De ce qui semblait 
perdu, promis à la mort, Dieu fait surgir la vie : « Voici le jour que fit le 
SEIGNEUR, qu’il soit pour nous jour de fête et de joie ! », nous ne pensons 
pas  seulement  au  passé,  à l’œuvre  de  libération  déjà  accomplie,  nous 
annonçons encore plus la libération définitive de l’humanité : le jour où, 
tout homme saura que Dieu l’aime et se laissera envahir et combler par 
l’Esprit d’amour.
« Il est grand le mystère de la Foi ». Jean, au chapitre 5 de sa lettre, rédige 
une sorte de Credo minimum. Il tient en trois points. Premier point, Jésus 
de Nazareth est vraiment Fils de Dieu. Deuxième point,  le croyant, le 
chrétien, est lui-même né de Dieu, il vit désormais une vie nouvelle, une 
vie d'enfant de Dieu. Troisième point : cette vie nouvelle consiste à aimer 
Dieu et les autres.
 Ce passage de l’évangile de Jean nous est proposé chaque année pour le 
deuxième dimanche de Pâques, il faut croire qu’il fait partie des textes les 
plus importants pour la foi chrétienne. Il faut mettre en relief le mot qui 
court sous toutes les phrases : le mot « accomplissement ». En effet, Jean 
aurait  pu  commencer  ce  passage  par  les  mots  qui,  chez  lui,  sont les 
dernières paroles du Christ en croix : « Tout est achevé ». Pour Jean, c’est 
évident,  depuis  la  Résurrection  du  Christ,  le  projet  de  Dieu  pour 
l’humanité est accompli.
Pour  les  chrétiens,  ce  Jour  s’est  levé  au  matin  de  Pâques ; chaque 
dimanche, nous annonçons que le Jour du Seigneur, le Jour de la Création 
Nouvelle est enfin venu, que le dessein bienveillant de Dieu est accompli. 
Jésus  dit  á  ses  disciples :  « Je  vous  envoie »,  c’est-à-dire,  il  n’est  plus 
question de rester verrouillés !  La mission est urgente, le monde meurt 
de ne pas savoir la vérité ; cette vérité vers laquelle, progressivement, 
patiemment l’Esprit mène l’humanité.

Des pistes pour la prière
• Quelles sont les portes fermées qui ont besoin d'être ouvertes dans 

ta vie ?
• « La paix soit avec vous. Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je 

vous envoie", comment cette affirmation résonne-t-elle dans ta vie ?
• Vers quoi ce texte t’envoie-t-il ?



MUSIQUE AMBIANCE.  THE WATER IS WIDE 
https://youtu.be/yT1V9Tsesww?si=EhkLrbSybknywHL9 

L'AMOUR EST ÉVIDENT
Parfois, dans l'évidence 
nous cherchons des preuves.
Faisons l'expérience
la joie du Ressuscité, 
qui vit, qui est.
Faisons l'expérience
la paix qui apporte
les retrouvailles.
Faisons l'expérience
d'être envoyés 
comme Il est envoyé.
Faisons l'expérience
de la Présence.
Soyons une bonne nouvelle.
Nés à une vie nouvelle,
une vie intense d'amour.
Croire sans avoir vu,
va au-delà des preuves.
Juste pour voir les blessures.
Vouloir voir mieux.
Ne pas rester dans la 
démonstration.
Ni dans l'extraordinaire.

Laissons l'Esprit nous 
toucher. 
Regardons la vie avec 
confiance et ouverture.
Dans notre vie
que la confiance l'emporte 
et non le doute.
L'amour est une évidence.
Quand je me laisse faire 
Son inspiration m'emporte, 
tout change.
Te reconnaître dans chaque
personne, quel qu'il soit.
T'accueillir en chaque 
personne, quel qu'il soit.
Écouter chaque 
mot, d'où qu'il vienne.
Te regarder dans chaque 
visage quelle que soit la 
forme qu'il puisse avoir.
Pour te suivre et être
un peu toi, dans ton style,
avec des gestes et des mots.

DE PUERTAS ADENTRO – ARRICIBITA
https://youtu.be/NpBmWoUhuhE?si=SA3jawsMNn1VT65d 
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